

PUPenVol

Compte rendu C.A. du 16 octobre 2017

Présents : Bernard Aubert, Dominique Breton, Martine Carcy, Johannes Gamers, Dominique Odero, Dominique Odero-Durin, Jean-Pierre Soula, Catherine Vogel, Gilles Vogel.

Absents excusés : Bernard Ferrand, Ali Kdouh, Hubert Pavie,

Ordre du jour

- 1) Candidature au prix décerné par l'Académie des Sciences
- 2) Propositions de conférences
- 3) Ajout de Cazères sur la liste des lieux de conférences
- 4) La Sono
- 5) La collection d'affiches et le diaporama pour les Forums d'associations
- 6) Questions diverses

1) Candidature au prix décerné par l'Académie des Sciences

L'appel à candidature pour un prix récompensant une association qui œuvre à la divulgation de la science nous a été communiqué avec un délai de réponse très court ne permettant pas d'attendre la réunion de ce jour pour en discuter.

Notre réponse a été envoyée dans les délais mais aurait mérité plus de réflexion, de concertation et plus de temps.

→ Réfléchir à une procédure de prise de décision avec consultation ouverte par mail quand la réunion n'est pas possible. Action : le Bureau puis validation par le CA.

Intérêt d'une telle distinction de notre association ?

Vis-à-vis de notre public, peut-être pas d'impact.

Mais intérêt vis-à-vis des conférenciers et de nos partenaires

2) Propositions de conférences

Nous avons reçu une proposition de conférence sur le thème « les mécanismes biologiques du cancer : plus malin que toi... tumeur » par Annie VINCHE, pharmacienne et directrice du labo Bioderma.

→ Gilles la contacte pour lui exposer les principes déontologiques de la PUPenVol (pas de promotion publicitaire ou commerciale) et lui demander un résumé de sa conférence.

SIDEWAYS : ils proposent de présenter leurs 3 films sur des personnes qui ont changé de vie. Mais quel intérêt autre que témoigner qu'il est possible de faire ce qu'on rêve ? Ne serait-il pas plus intéressant qu'ils développent ce qui motive leur démarche, et le pourquoi de cette entreprise itinérante à la recherche de personnages peu ordinaires ?

Suggestion adoptée par le CA mais à reporter à fin 2018 dans le cycle régulier des conférences, car délai trop court pour décembre.

→ Action : Catherine : leur proposer.

→ Action Hubert : lever les options sur la salle de Montesquieu en décembre.

3) Ajout de « Cazères » sur la liste des lieux de conférence

On se donne un an pour voir si on peut programmer plus régulièrement des conférences à

Cazères. Et on officialisera (ou pas) sur les listes ensuite.

4) La Sono

Problèmes lors de la dernière conférence à Montesquieu car nous n'avions pas utilisé la sono de la salle, qui est pourtant parfaite, et parce que le conférencier ne tenait pas correctement le micro.

- ➔ A Montesquieu, n'utiliser notre sono que pour l'enregistrement des conférences.
- ➔ Action Ali : prévoir l'investissement d'un micro-casque
- ➔ Action Jean-Pierre : acheter une rallonge-touret de 15 m avec une prise multiple.
- ➔ Action Ali + Dom : faire l'inventaire de tout le matériel récemment acheté et préparer un mode d'emploi succinct de la sono.

Pour la conférence de Cazères, finalisation du dossier de presse en cours.

- ➔ Prévoir notre sono, un écran de projection, et les grilles d'exposition.

5) La collection d'affiches et le diaporama pour les Forums d'associations

- ➔ Bernard A. récupère des affiches A3 pour compléter sa collection d'affiches plastifiées + prévoit des œilletts pour l'accrochage
- ➔ Dom complète la collection d'affiches A4
- ➔ Hubert étudie un diaporama facile de conception et d'utilisation par tous les PC

6) Questions diverses :

Sur le programme du site, confirmer la conférence « Regard de la société sur le handicap » en avril 2018.

- ➔ Action : Frane.

Retour sur la diffusion des comptes rendus de CA aux adhérents :

Certains se demandent si les comptes rendus diffusés aux adhérents ne devraient pas faire part des décisions prises en réunion, sans détails.

Les questions soulevées par les absents à une réunion ne doivent pas remettre en cause les décisions déjà prises.

Prochain C.A. :

Le lundi 20 novembre à 18 h 30 chez les Dominique à Rieux